



Liaison collège-lycée pour les 3C

publié le 24/01/2020

Descriptif :

Deuxième journée de la liaison collège-lycée pour les 3C avec la réalisation de logos en présence de professionnels.

Dans le cadre de la liaison collège-Lycée, les élèves de 3C encadrés par mesdames CHAMPALOU et TROCHAIN, ont accueilli hier après-midi les élèves de terminale STMG du lycée Jean MOULIN de Mesdames GELIN et CORMERY, professeures d'économie-gestion pour la deuxième demi-journée.

Lors de la première rencontre, il y a 2 semaines, les collégiens et les lycéens avaient eu une formation sur les différentes étapes de la réalisation d'un logo, par Madame DUBARD, responsable de la communication de la communauté de communes.

Depuis, en cours d'Arts Plastiques, ils avaient commencé à concevoir différents logos :

- ▶ certains élèves, travaillant sur un logo pour la liaison collège-lycée
- ▶ d'autres sur un logo pour la formation BTS SAM (Support à l'Action Managériale) proposée au lycée Jean Moulin.

Hier, ils ont soumis leurs ébauches à deux professionnels, Madame LEPAGE, infographiste et Monsieur LERAY, enlumineur.



En appliquant les conseils, les élèves ont donc poursuivi et terminé leurs travaux.

Les logos ainsi réalisés seront prochainement soumis au vote, au collège et au lycée.

Les 2 logos retenus seront ensuite retravaillés à l'aide de logiciels par Madame LEPAGE.







